



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. CARLOS HUGO FERNÁNDEZ-ROCA SUÁREZ, D. AGUSTÍN ROSETY FERNÁNDEZ DE CASTRO, D. MANUEL MESTRE BAREA, D. ALBERTO ASARTA CUEVAS y D. VÍCTOR GONZÁLEZ COELLO DE PORTUGAL en sus condiciones de diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes **preguntas para las que solicitan respuesta por escrito.**

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según el Real Decreto 701/2020, de 28 de julio, se crea la medalla conmemorativa de la operación Balmis para reconocer al personal participante en la lucha contra el COVID-19. En su único artículo -apartado primero- se establece lo siguiente:

<< Se crea la medalla conmemorativa de la «Operación Balmis» para reconocer al personal de las Fuerzas Armadas y personal civil adscrito al Ministerio de Defensa que ha participado en la lucha contra el COVID-19, en el marco de dicha operación. >>

Con este enunciado, la concesión de esta condecoración quedaría reservado en exclusiva para el personal, tanto civil como militar, del Ministerio de Defensa. No obstante, en la lucha contra el COVID-19 el personal del Ministerio de Defensa no ha estado solo. Han sido muchos los miembros de las Fuerzas y

1



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

Cuerpos de Seguridad del Estado (FCSE) que han luchado sin descanso para evitar que esta pandemia que está asolando el mundo entero no se extendiese sin control por nuestro país. Este es el caso de la Guardia Civil.

Cuerpo con una extensísima hoja de servicios en favor de la sociedad española, desde su lucha contra el terrorismo hasta la lucha contra el virus de Wuhan, la Benemérita ha vuelto a demostrar su valor y su coraje. Muestra de esta entrega altruista, son los 7 fallecidos en acto de servicio –sin mencionar aquellos a los que no se les ha considerado esta consideración.

Pero más allá de estas consideraciones, el ya citado Real Decreto 701/2020, de 28 de julio, en su disposición adicional única establece:

<< Se podrá conceder esta medalla, con carácter extraordinario y excepcional, al personal no incluido en el ámbito de aplicación de este real decreto que haya participado con las Fuerzas Armadas en la “Operación Balmis”. >>

Dado la extraordinaria actuación de las FCSE, **el Grupo Parlamentario VOX considera que esta condecoración se extienda a los miembros de la Guardia Civil**, que comparte el carácter militar de las Fuerzas Armadas, entendiendo que dicho carácter no puede suponer un factor negativo que limita derechos como el de sindicación y huelga, ex. Arts. 11 y 12 de la Ley Orgánica 11/2007, de 22 de octubre, reguladora de los derechos y deberes de los miembros de la Guardia Civil.

PREGUNTAS

1. ¿Tiene previsto el Gobierno extender la condecoración prevista en el citado Real Decreto 701/2020, de 28 de julio?

Grupo Parlamentario VOX, Carrera de San Jerónimo s/n 28071 Madrid

Telf. 91 390 57 63 / 91 390 76 42

gpvox@congreso.es



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

2. ¿Por qué no se ha extendido todavía esta condecoración a los miembros de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 10 de agosto de 2020.

Macarena Olona Choclán.
VºBº Portavoz Adjunta GPVOX.

Agustín Rosety Ferrández de Castro
Diputado GPVOX.

Carlos Hugo Fernández Roca Suárez
Diputado GPVOX.

Manuel Mestre Barea
Diputado GPVOX.

Alberto Asarta Cuevas
Diputado GPVOX.

Víctor González Coello de Portugal
Diputado GPVOX.